



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

15. Oktober 2020

Gesundheit, Homepage

Gestiegene Corona-Fallzahlen in Wiesbaden

Mit 43 neuen positiven Laborbefunden an einem Tag hat die Landeshauptstadt Wiesbaden am Donnerstag, 15. Oktober, einen neuen Hochstand der Corona-Fallzahlen erreicht. Grund dafür ist auch ein Ausbruch in einem Altenheim mit 23 Fällen. Die 7-Tages-Inzidenz erhöht sich damit auf 49,49.

Wiesbaden hat mit einer 7-Tages-Inzidenz von 49,49 die nächste Stufe nach dem Hessischen Eskalationskonzeptes nur knapp verpasst. Der Verwaltungsstab der Stadt tagt am Freitag, 16. Oktober, und wird über die Entwicklung der Fallzahlen und weitere Schritte beraten. Das Gesundheitsamt ist für Bürgerinnen und Bürger telefonisch unter (0611) 312828 erreichbar; montags bis freitags von 8 bis 12 Uhr und von 13 bis 16 Uhr sowie an den Wochenenden von 9 bis 13 Uhr. Aktuelle Informationen rund um das Thema Corona stehen auch unter [wiesbaden.de/coronavirus](http://www.wiesbaden.de/coronavirus) zur Verfügung.

+++